



## L'Armée du Salut distribue des cadeaux aux enfants de réfugiés



Angel Tree 2017

© Sébastien Goetschmann / Libre de droits

### **42 enfants de familles réfugiées ont reçu un cadeau de Noël, sponsorisé par des entreprises de la région bernoise, mercredi 29 novembre.**

Noël approche, mais tous les parents ne sont pas financièrement en mesure de répondre aux souhaits de leurs enfants. C'est ici qu'intervient l'Armée du Salut, en reprenant le concept Angel Tree, une distribution de cadeaux aux enfants de familles dans le besoin, lancé par l'Armée du Salut aux USA. Angel Tree transmet les souhaits des enfants aux employés des entreprises qui souhaitent participer au projet. Ceux-ci achètent les cadeaux et l'Armée de Salut organise la distribution des jouets aux parents.

A Berne, l'Armée du Salut a établi une liste de 20 familles réfugiées, puis a recherché des entreprises désireuses de sponsoriser les cadeaux distribués à 42 enfants. Sur place, les parents reçoivent les jouets et les emballent eux-mêmes. Ce sont eux qui pourront ainsi offrir le paquet cadeau à leurs enfants. Dans une salle du Poste de Berne, une table avec quelques douceurs, du thé et du café permettait également d'échanger quelques mots avec les collaborateurs de l'Armée du Salut. La même action a également lieu dans les Postes d'Affoltern et d'Aigle.

Ce signe de solidarité et d'amour du prochain a un effet positif sur tous les défavorisés. L'Armée du Salut internationale peut en témoigner dans de nombreux pays. En Suisse, c'est pour le moment une petite « lumière », mais elle étincelle au cœur de la grande lumière de Noël.

#### **Auteur**

Sébastien Goetschmann, Paul Mori

#### **Publié le**

30.11.2017